

Essence: Doux enfants, vous devez maintenant rentrer à la maison. Alors oubliez toutes vos relations corporelles, y compris votre corps ; souvenez-vous constamment de Moi seul et devenez purs.

Question: Quels aspects subtils connectés à l'âme ne peuvent être compris que par ceux dont l'intellect est raffiné ?

Réponse: 1. L'âme s'est progressivement recouverte de rouille, comme une aiguille. Cette rouille ne peut être éliminée qu'en restant dans le souvenir. C'est seulement lorsqu'il n'y aura plus de rouille et que l'âme changera de tamopradhan en satopradhan, qu'elle pourra être attirée par le Père et rentrer à la maison avec Lui. 2. Plus votre rouille aura disparu, plus vos explications toucheront les autres. Ce sont des aspects très profonds et subtils qui ne peuvent être compris par ceux dont l'intellect manque de finesse.

Om shanti. Dieu parle. Qui est entré dans votre intellect ? Dans d'autres Gîta pathshalas, lorsqu'ils disent "Dieu parle", ils ne pensent qu'à Krishna. Ici, les enfants, vous vous souvenez du Père le plus élevé. En ce moment, c'est l'âge de confluence durant lequel vous devenez les êtres humains les plus élevés. Le Père est ici et vous dit, les enfants : Brisez toutes vos relations corporelles, y compris celles avec votre propre corps, et considérez que vous êtes des âmes. C'est vraiment essentiel. Le Père n'explique cela qu'à l'âge de confluence. Ce sont les âmes qui deviennent impures. A présent, les âmes doivent devenir pures et rentrer à la maison. Les gens se sont souvenus du Purificateur sans rien savoir du tout. Les habitants de Bharat sont dans l'obscurité totale. La dévotion est la nuit, et la connaissance, le jour. La nuit est obscure et le jour, lumineux. L'âge d'or représente le jour, et l'âge de fer, la nuit. C'est actuellement l'âge de fer et vous devez aller à l'âge d'or. Dans le monde pur, personne ne peut être impur. C'est seulement quand vous devenez impurs que se pose la *question* de devenir pur. Lorsque vous êtes purs, vous ne vous souvenez pas de ce monde impur. Maintenant que le monde est impur, vous vous souvenez de ce monde pur. Le monde impur existe pendant la deuxième moitié du cycle, et le monde pur pendant la première. Là-bas, personne ne peut être impur. Ceux qui étaient purs sont devenus impurs. Les 84 vies dont on parle s'appliquent à eux. Ces sujets très profonds doivent être bien compris. Vous avez pratiqué la dévotion pendant la moitié du cycle. C'est pourquoi vous ne pouvez pas arrêter si facilement. Les êtres humains se trouvent dans l'obscurité totale. Seule une poignée sur des millions et des millions sortira du lot. Cette connaissance reste difficilement dans l'intellect. Le Père dit : Le plus important est d'oublier toutes vos relations corporelles et de vous souvenir constamment de Moi seul. Les âmes sont devenues impures et doivent redevenir pures. Seul le Père explique cela parce qu'Il est aussi le *Metteur en scène*, l'Orfèvre, le *Docteur*, l'*Avocat*... Il est tout cela à la fois. Ces titres n'existeront plus là-bas. Même cette étude n'existera plus. Ici, les gens étudient pour obtenir un emploi. Autrefois, les *femmes* n'étudiaient pas autant. Elles ont appris tout cela plus tard. Qui s'occuperait de la maison si le mari venait à mourir ? C'est pourquoi aujourd'hui les *femmes* apprennent tout. Il n'y aura pas à s'inquiéter de tout cela à l'âge d'or. Ici, ils mettent de l'argent de côté, au cas où. Là-bas vous n'aurez plus à vous soucier de tout cela. Le Père vous rend si riches, les enfants. Au paradis vous possédez toutes sortes de trésors. Les mines de diamants et de bijoux débordent. Ici, la terre est devenue si aride. Elle n'a plus aucune force. Entre les fleurs d'ici et celles de là-bas, c'est le jour et la nuit ! Ici, plus rien n'a aucune force. Même s'ils importent leurs graines d'Amérique, elles n'ont aucune force. Ici, la terre est telle qu'elle nécessite beaucoup d'efforts. Là-bas, tout est satopradhan. Les éléments sont satopradhan et tout le reste est satopradhan. Ici, tout est tamopradhan. Plus rien n'a de force. Vous êtes

les seuls à comprendre cette différence. C'est seulement en partant en transe que vous pouvez voir ce monde satopradhan. Les fleurs, là-bas, sont si belles. Il est même possible de voir les graines qu'ils utilisent. Vous comprenez tout cela. Là-bas, il y a tant de force en toute chose. Personne n'est capable d'imaginer le nouveau monde. Ne parlons même pas de ce vieux monde ! Ils ont raconté des histoires si insensées qu'elles ont plongé les êtres humains dans une obscurité totale. Quand vous leur dites qu'il reste très peu de temps, ils se moquent de vous. En *réalité*, seuls ceux qui se considèrent comme des Brahmines le comprendront. Il s'agit d'un nouveau langage, d'une étude spirituelle. Tant que le *Père spirituel* n'est pas venu, personne ne peut comprendre. Les enfants, vous connaissez le *Père spirituel*. Ces gens enseignent le yoga, etc. mais qui leur enseigne ? Cela ne peut pas être le *Père spirituel*. Il n'enseigne qu'à vous, les enfants spirituels. Seuls les Brahmines de l'âge de confluence le comprennent. Seuls ceux qui appartiennent à la religion originelle et éternelle des déités deviendront Brahmines. Vous êtes si peu nombreux. Dans le monde, il y a tant de castes et de croyances différentes. Il doit certainement exister un livre dans lequel vous trouverez combien il y a de religions et de langues dans le monde. Aucune d'elles n'existera là-bas. A l'âge d'or il n'y avait qu'une seule religion, un seul langage. Vous connaissez maintenant le cycle du monde. Vous savez que plus aucune de ces langues n'existera. Tout le monde va retourner dans le monde de la paix. Les enfants, vous avez reçu la connaissance du cycle du monde. Toutefois, même lorsque vous leur expliquez, ils ne comprennent pas. Quand on invite des personnes importantes à une inauguration, le son se propage : "C'était merveilleux ! Le *Président* et le *Premier Ministre* étaient présents !" Si ce Baba faisait cela, les gens ne croiraient pas que c'est le Père Suprême, l'Ame Suprême, qui est là. Quand un *député* ou d'autres personnes importantes viendront ici, les autres suivront en courant. Personne ne courrait après celui-là. Les enfants Brahmines, vous êtes très peu nombreux en ce moment. C'est seulement quand vous serez une *majorité* qu'ils comprendront. S'ils comprenaient dès maintenant, ils viendraient au Père en courant. Quelqu'un a dit récemment à une soeur : "Nous voulons voir *directement* la personne qui vous a enseigné." Mais si une aiguille est rouillée, comment peut-elle être attirée par un aimant ? L'aimant ne peut attirer qu'une aiguille dont la rouille a été ôtée. Même s'il reste un tout petit peu de rouille sur l'aiguille, elle ne peut être complètement attirée. A la fin seulement, vous serez tels que toute la rouille sera partie. Alors vous rentrerez à la maison avec le Père. Vous savez maintenant que vous êtes devenus tamopradhan et recouverts de rouille. Plus vous resterez dans le souvenir, plus la rouille s'en ira. La rouille s'accumule progressivement ; elle s'en ira aussi progressivement. Elle s'en ira de la même façon. De même que la rouille s'est accumulée, elle doit aussi s'en aller, et pour cela, vous devez vous souvenir du Père. La rouille de certains est très bien partie grâce au souvenir, alors que chez d'autres il en reste encore beaucoup. Plus la rouille d'une personne aura été retirée, plus elle pourra attirer les autres par ses explications. Ce sont des sujets très subtils. Ceux dont l'intellect est grossier ne peuvent pas comprendre. Vous savez qu'un royaume est en train d'être établi. Beaucoup de méthodes apparaissent jour après jour pour que vous expliquiez aux autres. Avant, vous ne saviez pas que vous auriez des expositions et des *musées*, etc. En progressant davantage, il est possible qu'il y ait d'autres choses. Il reste encore du *temps* avant que l'établissement n'ait lieu. Ne soyez pas découragés. Si vous n'arrivez pas à contrôler vos organes physiques, vous chuterez. Si vous tombez dans le vice, l'aiguille sera très rouillée. Beaucoup de rouille s'est accumulée à cause des vices. Aux âges d'or et d'argent, très peu de rouille s'accumule. Puis, après un demi-cycle, la rouille s'accumule très vite. C'est parce que vous chutez que l'on dit : "Sans vice et vicieux." Il existe des *signes* des déités qui étaient sans vice. Le Père dit : La religion des déités a disparu mais il en existe encore des signes. La meilleure preuve est cette image. Vous pouvez garder cette image de Lakshmi et Narayan avec vous car c'est ce que vous êtes en train de devenir. Le royaume de Ravan va être détruit et le royaume de Rama est en train d'être établi.

Voici le royaume de Rama, et voilà le royaume de Ravan ; ceci est l'âge de confluence. Il existe de nombreux *points*. Un *docteur* se souvient de toutes sortes de remèdes, un *avocat* connaît de nombreux articles de loi... Vous devriez écrire un très bon livre concernant les différents *sujets*. Si vous devez donner une conférence, il vous suffira de réviser ces *points*. Ceux dont l'intellect est perspicace réagiront très vite en les lisant. Vous devriez commencer par écrire ce que vous allez expliquer. Parfois vous vous souvenez de certaines choses après la conférence et vous vous dites : "Si j'avais expliqué cela, ça aurait été mieux !" En expliquant ces *points* aux autres, votre intellect s'en imprègnera aussi. Une *liste de thèmes* devrait être créée. Vous devriez sélectionner un thème et le préparer mentalement, ou bien l'écrire, puis vérifier si vous êtes capables de vous souvenir de tous les *points*. Plus vous travaillerez de cette façon, mieux ce sera. Le Père comprend qu'untel est un bon *chirurgien* et qu'il a beaucoup de *points* dans son intellect. Si vous repartez d'ici emplis, vous ne prendrez aucun plaisir si vous ne faites pas de *service*. Quand vous organisez des expositions, parfois deux ou quatre personnes naissent, parfois six ou huit. Et quelquefois aucune. Des milliers de gens auront vu l'exposition, mais très peu naîtront. C'est pourquoi vous continuez à faire de très grands posters. Vous devenez de plus en plus perspicaces. Vous pouvez aussi voir dans quelles dispositions se trouvent les personnes importantes. Baba vous a expliqué que vous devez savoir à qui donner cette *connaissance*. Vous devriez prendre le pouls de Mes dévots. Expliquez un aspect important à ceux qui étudient la Gîta : "Seul le plus élevé est appelé Dieu. Il est incorporel. Aucun être corporel ne peut être appelé Dieu." Les enfants, vous avez reçu une compréhension totale. Les Sannyasis renoncent à leur foyer et s'en vont. Certains s'en vont dès leur enfance, quand ils sont encore célibataires. Ils feront la même chose dans leur vie suivante. Ils naîtront obligatoirement en passant par un ventre maternel. Tant qu'ils ne sont pas mariés, ils sont libres des liens et se souviennent peu de leurs relations. Mais une fois mariés, ils se souviennent de toutes leurs relations. Il leur faut du *temps* ; on ne peut pas se libérer des liens aussi facilement. Chacun connaît l'histoire de sa propre vie. Les sannyasis savent qu'au départ ils étaient chefs de familles, et qu'ensuite ils ont choisi le renoncement. Votre renoncement est plus élevé ; c'est pourquoi il nécessite des efforts. Ces sannyasis se frottent le corps avec des cendres, ils se rasent le crâne et changent de vêtements. Vous n'avez pas besoin de faire tout cela. Ici, il n'est pas question de changer de *vêtement*. Peu importe si vous ne portez pas un sari blanc. Cette connaissance concerne l'intellect : "Je suis une âme et je dois me souvenir du Père. C'est grâce à cela que la rouille partira et que je deviendrai satopradhan." Tout le monde doit rentrer à la maison. Certains deviendront purs grâce au pouvoir du yoga, et d'autres feront l'expérience de la punition avant de repartir. Les enfants, vous devez faire des efforts pour éliminer votre rouille. C'est pourquoi on s'est souvenu du feu du yoga. Les péchés sont brûlés dans le feu et vous devenez purs. Le bûcher de la luxure est aussi appelé un feu. En brûlant dans le feu de la luxure, vous êtes devenus totalement laids. Le Père dit : A partir de maintenant, devenez beaux ! Seuls les Brahmines peuvent se souvenir de toutes ces choses ; elles sont tout à fait uniques ! Si les gens vous disent que vous ne croyez pas aux écritures et que vous êtes devenus athées, dites-leur : "Nous avons étudié les écritures, mais maintenant le Père nous a donné cette connaissance, et c'est grâce à elle que l'on obtient le salut." Dieu parle : Personne ne peut venir à Moi en étudiant les Védas et les Upanishads, ou en faisant des dons ou la charité. C'est seulement à travers Moi que vous pouvez M'atteindre. Seul le Père vient vous rendre dignes. Quand une âme se couvre de rouille, elle appelle le Père pour qu'il vienne la purifier. Les âmes sont devenues tamopradhan et elles doivent redevenir satopradhan. Les âmes sont tamopradhan, et elles deviennent progressivement tamo, rajo, sato puis satopradhan. Si quelque chose ne se passe pas bien au milieu, la rouille s'accumule. Le Père nous rend si élevés. Ressentez ce bonheur. Les gens partent à l'étranger avec beaucoup de bonheur pour étudier. Vous devenez tellement sensés. A l'âge de fer, vous êtes devenus tellement tamopradhan et insensés !

Plus vous aurez d'amour, plus ils s'opposeront à vous. Les enfants, vous savez que votre royaume est en train d'être établi. Ceux qui étudient bien et qui restent dans le souvenir obtiendront un bon statut. La *jeune pousse* est plantée à Bharat. Votre nom sera glorifié dans les journaux, jour après jour. Les journaux sont envoyés partout. Les journalistes écrivent parfois de bonnes choses, et parfois de mauvaises choses, parce que tout dépend de ce qu'ils entendent. Ils écrivent ce que les gens leur disent. Beaucoup racontent des choses sur ce qu'ils entendent. On appelle cela suivre les instructions des autres. Les instructions des autres sont des instructions démoniaques. Le Père donne des instructions élevées. Quand une personne leur dit de mauvaises choses, ils cessent de venir. Ceux qui restent occupés dans le *service* sont conscients de tout. Quel que soit le service que vous faites ici, c'est votre service *numéro un*. Vous faites du service ici et vous en recevez le fruit là-bas. Ici, vous faites tout avec le Père. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. L'aiguille de l'âme s'est couverte de rouille. Faites des efforts pour l'éliminer grâce au pouvoir du yoga et devenez satopradhan. N'arrêtez jamais d'étudier à cause de ce que les autres vous disent.
2. Gardez votre intellect empli de *points* de connaissance et faites du *service*. Donnez cette connaissance après avoir pris leur pouls. Devenez ceux qui ont un intellect *perspicace*.

Bénédictio: Puissiez-vous être un observateur détaché qui éprouve du désintéret illimité devant les scènes de peine et d'agitation qui se déroulent dans ce monde de l'âge de fer.

Pour le monde, il y a les cris de détresse alors que pour vous, les cris de victoire. Vous ne craignez plus aucune situation parce que vous vous êtes déjà préparés. Vous voyez toutes les sortes de jeux tels des observateurs détachés. On éprouve un certain plaisir à observer les choses en observateur détaché, même lorsque quelqu'un pleure ou appelle à haute voix. Ceux qui observent les scènes de peine et d'agitation de cet âge de fer en tant qu'observateurs détachés deviennent facilement ceux qui ont un désintéret illimité.

Devise: Quel que soit le type de terre que vous voulez préparer, en même temps que servir par les paroles, servez aussi par votre attitude.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : Ayez à présent le désir profond de devenir complets et karmateet.

Une fois qu'une machine est réglée, elle continue à fonctionner *automatiquement*. De la même façon, réglez votre niveau complet et parfait, le niveau égal à celui du Père, c'est-à-dire le niveau karmateet, d'une façon telle que vos pensées, paroles et actions fonctionnent *automatiquement* en accord avec ce *réglage*.